



Misión Permanente
de Costa Rica
Ginebra

47

**XVII sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal
Diálogo Interactivo con Israel
Intervención de la Delegación de Costa Rica
29 de octubre de 2013**

Costa Rica saluda a la distinguida delegación de Israel y le agradece la presentación de su informe nacional. Asimismo deseamos resaltar su trabajo Señor Presidente y sus buenos oficios para que el día de hoy Israel, participe en su segundo Examen Periódico Universal. Agradecemos, también a Israel su anuencia a dialogar sobre los esfuerzos hechos así como también sobre los retos pendientes en la promoción y la protección de los Derechos Humanos.

Señor Presidente,

Tomamos nota de la ratificación de la Convención de los Derechos de las Personas con Discapacidad y las medidas en miras a aumentar la accesibilidad para esta población.

Es meritorio señalar los avances importantes en materia de reconocimiento de los derechos de los grupos LGTB afirmando así su lucha contra la discriminación, el racismo, y otras formas de intolerancia.

Sin embargo aún con estos avances, siguen existiendo grandes desafíos y retos por asumir sobretodo en relación a las condiciones del Pueblo Palestino en los territorios ocupados y a la defensa y promoción de sus derechos humanos. Israel debe de ajustar sus acciones al respeto irrestricto del Derecho Internacional Humanitario.

Señor Presidente,

Nuestra delegación quisiera hacer respetuosamente las siguientes recomendaciones:

- Suspender, sin condiciones, la expansión de asentamientos violatorias de los derechos fundamentales del pueblo palestino, y remediar a su impacto negativo.
- Ratificar el protocolo Facultativo a la Convención contra la Tortura;
- Garantizar la libre circulación de los palestinos dentro del territorio palestino ocupado.
- Levantar las reservas a los diferentes Tratados de Derechos Humanos de los que son parte, en particular al CAT y al CEDAW;

Por último Señor Presidente, alentamos a Israel a proseguir por el camino del dialogo en aras de la Paz, estamos convencidos que en el Medio Oriente no habrá victoria final de unos sobre otros. La paz será el fruto de las voces moderadas que aceptan la co-existencia, lado a lado, de dos Estados independientes viviendo en paz y seguridad en pleno respeto de los derechos humanos

Muchas gracias